

PIDE A SU PARTIDO HACER ALGO AL RESPECTO

Sheinbaum aconseja a morenistas no violar los tiempos electorales

En una misiva, la Presidenta reivindica la ética y los principios de su grupo

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que hay muchos militantes de Morena “que se están adelantando” con miras a la elección intermedia de 2027.

Por ello, resaltó en la mañana de ayer, que el miércoles envió una carta a la dirigencia partidista en la que exhorta a respetar los tiempos electorales y reivindica la ética y los principios del partido.

A pregunta sobre el tema, señaló que la misiva no es contra un personaje o militante en particular. “Es más bien en el sentido de la ética de la militancia de Morena y una recomendación en general de que habrá tiempo para todo y que, en todo caso, como siempre, lo mejor y lo que da más resultados es el casa por casa”.

Ante los señalamientos contra varios integrantes de Morena de

presuntos actos anticipados de campaña, como la senadora Andrea Chávez, o de uso de recursos públicos para promoverse, de lo que se señala al alcalde de Ciudad Juárez, Cruz Pérez; ambos aspirantes a la candidatura morenista al gobierno de Chihuahua, la mandataria federal planteó que corresponde a las autoridades electorales investigar y sancionar

“

La carta no es contra alguien en particular; es para que no se adelanten

a quienes incurran en delitos de ese orden.

“La carta no es contra nadie en particular. Andrea Chávez es una senadora joven, que tiene intervenciones en tribuna espectaculares en defensa de nuestro proyecto; (la misiva) es en general, a muchos militantes de Morena que se están adelantando.

“Segundo, habla más bien de lo que ha sido o cómo surge Morena, cuál es la ética, los principios de la militancia de Morena, y una recomendación: que no se adelanten, que sigan las reglas electorales que están establecidas en la ley.”

Destacó que se trata de recomendaciones, pues no le toca a la Presidenta de la República sancionar estas acciones.

“Quien tiene que sancionar, en todo caso, es el Instituto Nacional Electoral, si se presenta alguna queja, o el Tribunal Electoral; para eso hay una ley electoral o leyes electorales.

Que presenten su denuncia ante el INE

“Si alguien demuestra que hay uso de recursos públicos en una campaña o actos anticipados, que presente su denuncia ante el INE. Para eso hay una institución electoral que tiene sus mecanismos para definir si en efecto hay eso o no; y hay, para defenderse aquel que ha sido acusado, hasta la última instancia, que es la sala superior del TEPJF”, acentuó.

Subrayó que será la dirigencia de Morena la que hará público el contenido de la misiva, la cual va —adelantó— más en el sentido de la ética que debe guardar toda su militancia.

“Morena tendrá que hacerla pública, porque estos comentarios ya salen más allá de la Presidencia de la República. Decidí no presentarla en mañana porque una cosa es una cosa y otra cosa es otra cosa”, apuntó.